

2024
SEMANA
1 al 7 de Abril 2024



INDERVALLE BOLETÍN INFORMATIVO



@INDERVALLE



DEPARTAMENTO DEL
VALLE DEL CAUCA



INDERVALLE
Instituto del Deporte, la Educación Física
y la Recreación del Valle del Cauca

Indervalle celebra 25 años de un legado histórico en el deporte Vallecaucano



El Instituto celebra por estos días su aniversario 25, dejando una huella imborrable en el panorama deportivo nacional, porque desde sus inicios ha sido la fuerza detrás de numerosos logros, llevando como bandera el espíritu de la excelencia y el compromiso con el desarrollo integral de sus deportistas a todo nivel.



La gerente, Ana Milena Orozco, expresó que "estos 25 años son el sello de una marca que hoy llamamos Valle Oro Puro, la cual seguirá creciendo de la mano de nuestra Gobernadora con el paso de los años y el compromiso de todos los involucrados en mantener a Indervalle como una fuerza impulsora del deporte".

Los logros deportivos y la incansable promoción de los hábitos y estilos de vida saludable, la oferta de programas de recreación para todas las edades y la promoción del bienestar integral de la comunidad vallecaucana, hacen parte de las fortalezas del Instituto para llegar a todos los rincones del departamento.

De esta manera, la familia de Indervalle celebra sus 25 años y su legado, con todos los vallecaucanos, con todas las instituciones deportivas del departamento y del país, con la comunidad deportiva de Cali y el Valle del Cauca, y a la vez renueva su compromiso de seguir apoyando el deporte, la salud y el bienestar de todos los vallecaucanos.



2024

Gobernadora anuncia la entrega de un apartamento al boxeador Yilmar González



El pugilista Yilmar González, quien marcó el regreso del boxeo vallecaucano a unos Olímpicos tras lograr un cupo directo a París 2024, hoy cumple un sueño que compartió con la gobernadora Dilian Francisca Toro y lo hace realmente feliz: el de tener casa propia para él y su mamá.

En una videollamada la mandataria lo sorprendió con la buena noticia fruto de la gestión realizada. “Quiero contarle a los vallecaucanos que el gran sueño de Yilmar, es tener un apartamento o una casa para su mamá y la Constructora Bolívar hará realidad ese sueño. A Yilmar y su mamá se les entregará en un mes el apar-

tamento”, dijo la Gobernadora, al recordar que el boxeador Valle Oro Puro, luego de una gran actuación en el Campeonato Mundial Preolímpico de Boxeo en Italia donde consiguió el cupo número 39 para Colombia, la visitó para compartir su triunfo y plantear su anhelo.

El porrismo fortalece sus procesos en el Valle del Cauca con miras a su inclusión en los Juegos Departamentales



El pasado viernes 15 de marzo se realizó en el municipio de Ansermanuevo, una capacitación de porrismo sobre la Reglamentación de Legalidades en la modalidad Cheer Nivel 1.

El objetivo de esta actividad estuvo basado en fortalecer el trabajo que se realiza en los 15 municipios donde ya se ha implementado este deporte, buscando así ser parte de los próximos Juegos Deportivos del Departamento del Valle del Cauca.

2024

La selección rojiblanca logró siete medallas en el Campeonato Nacional de tenis de mesa por equipos

En el municipio de Facatativá, Cundinamarca, se realizó el XXIII Campeonato Nacional de tenis de mesa por equipos, donde la delegación rojiblanca tuvo una destacada participación en todas las categorías, logrando 2 medallas de oro, 4 de plata y 1 bronce.

Las dos medallas de oro fueron logradas con el equipo de la categoría mayores femeninas y el equipo sub 13 femenino, las platas se obtuvieron con los equipos de mayores masculino, Sub 19 femenino, Sub 15 femenino y Sub 11 femenino, mientras que la medalla de bronce se logró con el equipo sub 15 masculino.

La próxima cita será en la ciudad de Montería, Córdoba, la cual servirá de preparación para los atletas que estarán representando al Valle en los Juegos Nacionales de la juventud 2024.



Por otro lado, la caleña Juliana Lozada Cárdenas atleta “Valle Oro puro”, logró su clasificación al preolímpico de tenis de mesa en Lima, Perú, evento que se realizará del 14 al 18 de mayo de 2024.



Florida fue epicentro del Torneo Departamental de Ajedrez en categorías menores



Con éxito finalizó el Torneo Departamental Sub 8 y Sub 14, que se realizó en el municipio de Florida. El torneo que contó con el apoyo de Indervalle y del Instituto Municipal Del Deporte Florida dejó los siguientes

2024

SUB 8 ABSOLUTO

Oro - Andrés Julián Coronel de Cali
Plata - Santiago Chinguad de Florida
Bronce - Lan Alejandro Alonso de Cali

SUB 8 FEMENINO

Oro - Emily Taliana Villada de Jamundí
Plata - Salomé Gallego de Cali
Bronce - Arianna Velásquez de Buga

SUB 14 ABSOLUTO

Oro - Matías Silva de Jamundí
Plata - Martin Ríos de Palmira
Bronce - Santiago Sánchez de Palmira

SUB 14 FEMENINO

Oro - Daniela Jácome de Palmira
Plata - Valeria Varela de Cali
Bronce - Valeria Taborda de Palmira

Los billaristas de Cali demostraron su poderío en el Campeonato Departamental

El Coliseo de Billar de la Unidad Deportiva Alberto Galindo en Cali, fue el escenario donde se realizó este fin de semana, el Campeonato Departamental de Billar en la modalidad tres bandas en la rama masculino categorías mayores,



el evento sirvió como clasificatorio al Campeonato Nacional que se realizará en Cundinamarca en el mes de mayo; marcando además el inicio del proceso de preselección Valle a Juegos Nacionales 2027. En el campeonato participaron cerca de 60 deportistas de los municipios de Jamundí, Cali, Palmira, Tuluá, Buga, Buenaventura, Sevilla, La Unión y Restrepo.

Así quedó pódium que dejó a Cali como la potencia del billar en el Valle del Cauca.

1. Cristian Montoya - Cali
2. Santiago Soto - Sevilla
3. Carlos Campiño - Cali
3. Oscar Castaño - Cali

2024

La delegación Vallecaucana consiguió tres nuevos cupos a la selección Colombia de Natación con Aletas

Culminó este fin de semana el Campeonato Nacional Interclubes de natación con aletas que se desarrolló en la ciudad de Barranquilla, con excelentes resultados para el Valle del cauca que suma tres nuevos cupos dentro de la selección Colombia que participara en el mundial de mayores en Belgrado, Serbia, en el mes de julio de este año.



Willington Valencia en 200 mts superficie, Juan David Vivas en la prueba de 400 m bialetas y Mercedes Ruiz Malambo en la prueba de 1500 mts superficie, se suman a esta selección nacional tras finalizado el Campeonato. Mientras que Mauricio Fernández, Juan Fernando Ocampo, Juan Camilo Rodríguez, Juan Sebastián Giraldo, Frank Ramírez y Mateo Salazar Salazar en la rama masculina y Diana Grace Fernández y Paola Moreno en damas, ratificaron su clasificación y hegemonía en sus respectivas pruebas.

Por su parte Sara López Pastrana y Nicolás Rivillas, lograron la mejor marca técnica en las categorías juveniles.

En el mes de abril se realizará el último campeonato clasificatorio a selección Colombia, en la tercera ronda de la Copa mundo de Coral Springs en Florida, Estados Unidos. A este evento se viajará con apoyo de la gobernación del Valle del Cauca a través de Indervalle y la Liga vallecaucana de actividades subacuáticas, donde se aspira a que más nadadores "Valle Oro Puro" logren su cupo en la selección nacional que ira a la cita mundialista de Serbia en el mes de julio.

2024

Angie Pabón y su guía Luis Arizala una dupla que quiere seguir haciendo historia en el para atletismo colombiano



Angie Lizeth Pabón lleva seis años representando al Valle del Cauca en el para atletismo nacional y junto a su guía Luis Arizala, trabajan para llegar nuevamente a los Juegos Paralímpicos. Después de lo realizado en Tokio 2021, ahora su meta es la mágica París.

En su palmarés se encuentra el Campeonato de Para atletismo de París 2023 donde obtuvieron una medalla de bronce que le otorgó un cupo numérico a la Selección Colombia de Para atletismo a los Paralímpicos de París 2024, pero sin lugar a dudas, una de las más importantes ha sido la medalla de bronce obtenida en los pasados Juegos Paralímpicos de Tokio 2021.

Los velocistas actualmente se preparan para participar en mayo en el Campeonato Mundial de Para atletismo de Kobe-Japón, un Grand Prix en Suiza y otro en París en junio.

Indervalle presentó su plan institucional a los alcaldes de los 42 municipios del Valle del Cauca



Durante el encuentro sostenido entre la gobernadora Dílian Francisca Toro y los 42 alcaldes del departamento, en el que fueron presentados los planes, proyectos y programas de la Administración Departamental, Indervalle socializó la oferta institucional que busca seguir posicionando el deporte de altos logros, la recreación, la infraestructura deportiva y el deporte formativo.

Entre los temas más relevantes y de mayor interés se destacan los programas de fomento y desarrollo deportivo, donde la niñez y la población joven del Valle del Cauca, tenga acceso a la buena utilización del tiempo libre con programas como 'Semilleros Deportivos', que empieza este mes su impacto en los 42 municipios, 'Jugando Aprendo' para la primera infancia y 'Valle Tierra de Campeones'.

2024

El relevo generacional del tenis Vallecaucano ya es protagonista a nivel nacional



La delegación del Valle del Cauca, tuvo una excelente participación en el Pueblo Viejo Country Club de Cundinamarca, donde se desarrolló el Grado 1 en las canchas de polvo de ladrillo, donde los tenistas "Valle Oro Puro" brillaron en las categorías múltiples, evidenciando la fortaleza de los procesos formativos y las cartas a las que se le apuestan desde ya en el relevo generacional del tenis en el departamento. Además, en este certamen deportivo, el Valle del Cauca fue el departamento más premiado con tres títulos.

Categoría 12 años D

Camila Soto: Campeona en sencillos y dobles

Manuela Medina: Campeona en dobles y subcampeona en sencillo

Categoría 12 años V:

Mathias Gonzales: Campeón en sencillos y Semifinalista en dobles

Categoría 18 años:

Ajedrecistas Vallecaucanos con tiquetes mundialistas



Entre el 26 y el 31 de marzo, Pereira albergó a más de 190 ajedrecistas que compitieron en el Torneo Nacional semifinal mayores absolutos, el cual hace parte del proceso clasificatorio al equipo nacional que participará en la Olimpiada Mundial Budapest Hungría 2024. En esta competencia 23 atletas del Valle del Cauca hicieron presencia enfrentando a rivales de 23 ligas deportivas del país, logrando que un total de 9 vallecaucanos quedaran instalados en la instancia final para disputar la clasificación al equipo olímpico que estará en Budapest, Hungría.

2024

Durante el evento también se otorgaron los cupos en las categorías sub11 y sub17 al próximo Campeonato Mundial de Ajedrez que se llevara a cabo en Lima Perú. Ahí, los ajedrecistas vallecaucanos Manuel Enrique Campos Gómez y Daniela Alexandra Jácome Revelo obtuvieron su tiquete mundialista.

Comenzaron los procesos de Selección Valle en Bowling



Entre los días 14 y 15 de marzo, llevó a cabo en la bolera mundialista de la Unidad Deportiva Alberto Galindo en Cali, el segundo chequeo departamental en las categorías juveniles, mayores y mayores Sr, el cual fue un evento valido para procesos de selecciones Valle.

Durante el chequeo, en la categoría juvenil participaron 94 atletas de cinco clubes del Valle del Cauca, en la modalidad individual a 18 líneas.

Con una destacada actuación el Valle participó en la I Valida Nacional de Squash

En Bogotá D.C, se realizó entre el 15 y 17 de marzo, la I Valida Nacional de Squash en la sede del Bogotá Tennis Club, dónde participaron más de 180 atletas de departamentos como el Valle del Cauca, Cundinamarca, Santander, Antioquia y Quindío.

La delegación Vallecaucana, que sigue su proceso de fortalecer el squash en la región, participó activamente en el desarrollo de este encuentro deportivo que tuvo como atleta más destacado a Sebastián Aristizábal quien se ubicó en la segunda casilla de la categoría segunda masculina, a Alejandro Solís quien fue cuarto en la categoría sub 15 masculino y a Nicolás Cardona quien en la categoría sub 11 masculina se quedó en la quinta posición. De las mujeres, se destacó la participación de Valentina Escobar quien en la categoría primera femenina ocupó la novena casilla entre 15 participantes.

I Valida Nacional Bogotá Marzo 15 al 17 del 2024



2024